



## INDAP activa plan de emergencia y entrega alimento para ganado tras incendios en La Araucanía

### Description

**El Instituto de Desarrollo Agropecuario comenzó a distribuir alimento de mantención para ganado en comunas damnificadas, beneficiando inicialmente a 25 usuarios en Nueva Imperial.**

En respuesta a la emergencia agrícola decretada por los incendios forestales que han azotado diversas comunas de La Araucanía, el Instituto de Desarrollo Agropecuario (INDAP) puso en marcha la entrega de alimentación animal de mantención destinada a agricultores y agricultoras afectados, con el propósito de mitigar pérdidas económicas y garantizar la continuidad de sus sistemas productivos, informó la oficina de prensa de este organismo estatal.

### Primera entrega en Nueva Imperial

La distribución inicial de ayuda se concretó en la comuna de Nueva Imperial, específicamente en el sector Codihue Rincón, donde 25 usuarios de INDAP recibieron apoyo alimentario para sus animales. Cada beneficiario obtuvo 11 sacos de concentrado para bovinos, ovinos y equinos (equivalentes a 275 kilos), además de 2 sacos de alimentación para aves (50 kilos).

La jornada fue liderada por el director nacional de INDAP, Santiago Rojas, acompañado del seremi de Agricultura, Carlos Labrín, y la directora regional (s) de INDAP en La Araucanía, Jimena Osorio, quienes destacaron la activación inmediata de los instrumentos de emergencia institucionales.

“Estamos entregando ayuda temprana a pequeños productores que han sido afectados por los incendios. Hoy la prioridad es apoyar a las y los agricultores damnificados, junto con focalizar recursos de nuestros programas regulares para que lleguen a quienes más lo necesitan”, afirmó Santiago Rojas.

### Testimonios desde el territorio

Camila Bernales, agricultora y productora bovina beneficiada, expresó la importancia del apoyo recibido: “Los potreros destinados a la alimentación de nuestros animales se quemaron completamente. Esta ayuda que entrega INDAP es muy importante, porque el alimento concentrado permite cubrir una necesidad urgente para mantener a nuestros animales”.

### Alcance regional del programa

A nivel regional, 389 usuarios de INDAP han resultado afectados por los incendios forestales en doce comunas: Angol, Carahue, Cholchol, Collipulli, Ercilla, Galvarino, Lumaco, Nueva Imperial, Padre Las Casas, Purén, Temuco y Victoria.

El apoyo se implementará mediante dos modalidades: en Angol, Cholchol, Nueva Imperial, Lumaco y Purén se realizará entrega directa de alimentación animal, mientras que en las demás comunas los beneficiarios recibirán un bono de emergencia de \$250.000, equivalente al valor de los insumos.

Según informó INDAP, las resoluciones de emergencia ya cuentan con aprobación, lo que permitirá continuar la distribución de ayudas durante los próximos días.

### **Agenda complementaria**

Paralelamente, el director nacional de INDAP cumplió una agenda de trabajo de dos jornadas en La Araucanía, que incluyó su participación en Temuco en la entrega de 31 resoluciones sanitarias a emprendedores rurales, y en Curarrehue para la inauguración de sistemas sustentables sanitarios destinados al turismo rural, iniciativas orientadas a fortalecer las condiciones productivas y sanitarias del sector silvoagropecuario y del turismo rural de la región.

El Maipo

Imagen: INDAP

**Date Created**  
Febrero 2026